

Ecopetrol enfrenta doble golpe: caída en su acción y presión por cobros fiscales de la DIAN

Mayo 5, 2025

Escrito por: [Editor Web](#)

ECONOMÍA



La acción de **Ecopetrol** sufrió este lunes una caída de 2,02%, cotizándose en \$1,708, con un volumen de negociación de \$14.675 millones. Aunque no es la más desvalorizada del día, esta contracción resalta debido al contexto económico y fiscal que afecta a la petrolera estatal.

Este descenso se produce tras la denuncia de la Unión Sindical Obrera (USO), que reveló que la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (Dian) ha exigido a **Ecopetrol** un pago inicial de \$9,4 billones por concepto de IVA, correspondiente a la gasolina importada entre 2022 y 2024. De este monto, \$6,1 billones corresponden a la petrolera, \$1 billón a la refinería de Cartagena, y \$2,3 billones en intereses. La USO advirtió que este valor podría ascender a \$21 billones si se extiende a la importación del acpm.

El sindicato calificó esta medida como una reforma tributaria encubierta que, según ellos, busca solucionar el bajo recaudo fiscal del año pasado a costa de **Ecopetrol**. A esta presión fiscal se suma la propuesta del presidente Gustavo Petro de que **Ecopetrol** adquiera la empresa Monómeros, para subsidiar la producción de fertilizantes en el país, lo que genera incertidumbre en los mercados.

A este panorama se añade el desplome del precio internacional del petróleo Brent, que cayó por debajo de los US\$60 por barril, luego de que la Opep anunciara un aumento en la producción para el mes de junio, lo que genera una mayor incertidumbre sobre los ingresos de la petrolera y su desempeño en el mercado.

LO ÚLTIMO

En mayo comienza el cierre gradual de Bancolombia A la mano

mayo 5, 2025



Aumenta la preocupación por baja producción de café por lluvias en Risaralda

mayo 4, 2025



Pereira de Cosecha, un 'gana gana' para productores y compradores

mayo 3, 2025



Campesinos de Pereira recibieron kits para mejorar sus condiciones

mayo 1, 2025



La combinación de estos factores ha generado preocupación entre los inversionistas, que siguen de cerca las implicaciones fiscales y económicas que enfrenta la empresa en un contexto global incierto.

Entérese:

- [La peor decisión](#)

 [Suscríbese a nuestro canal de Whatsapp aqui](#)



SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN INFORMATIVO

Para estar bien informado, recibe en tu correo noticias e información relevante.

Puedes anular tu suscripción en cualquier momento. Para más detalles, revisa nuestra [Política de Privacidad](#).

He leído y acepto la [Política de Privacidad](#)

Artículo anterior



En mayo comienza el cierre gradual de Bancolombia A la mano

DEJA UNA RESPUESTA

[Iniciar sesión para dejar un comentario](#)

gana' para productores y compradores

mayo 3, 2025



Campeños de Pereira recibieron kits para mejorar sus condiciones

mayo 1, 2025



Diario del Otún

COPYRIGHT © 2025 R.R. EDITORES RAMÍREZ Y RAMÍREZ S.A.S. NIT: 891411166-0. Queda prohibida la reproducción total o parcial, su uso en inteligencia artificial o aprendizaje automático, y su traducción sin autorización escrita. Toda la actualidad de Colombia, Pereira y el mundo.

[POLÍTICA DE TRATAMIENTO DE DATOS](#)

[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#)

[POLÍTICA DE COOKIES](#)

MIEMBRO DE



VIGILADO POR



Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestra web. Si sigues utilizando este sitio asumiremos que estás de acuerdo. [Aceptar](#) [Política de privacidad](#)

